

Cully, le 1^{er} juin 2023

Rapport sur la séance AIEJ du 11 mai 2023

Le 11 mai le conseil intercommunal a siégé à Forel pour la 1^{ère} séance AIEJ 2023.

Point forts :

Le plan directeur de l'association est en phase de construction.

Conduite entre les lieux-dits "Grange de la Tour et les Echerins" terminées, coûts : env. CHF 1'000'000.00, incluse une subvention ECA de CHF env. 123'000.00.

La sécheresse 2022 nous a obligés d'acheter 250'000 m³ au service des eaux de Lausanne, contre 100'000 m³ en 2021.

Pendant cette période, nous avons été largement approvisionnés par l'eau du lac Léman. Cette eau a une dureté inférieure à nos sources. Elle est parfaitement conforme aux exigences légales, mais cette situation peut entraîner dans certains immeubles des colorations de l'eau du robinet. Cela est dû à une dissolution du calcaire et de remise en suspension de rouille dans les conduites intérieures métalliques. Certes gênants, ces désagréments sont heureusement sans risque pour la santé des consommateurs.

Les comptes 2022 sont bénéficiaires. Ils se soldent, après amortissement et réserve, de CHF 30'000.00 avec un excédent de produits de CHF 1'194.55.

Visite des installations :

Le 5 novembre, une visite AIEJ a été organisée dans les communes de de Vuillens, Vucherens, Jorat-Mézières, Corcelles-le-Jorat et Ropraz. Elle a réuni les membres du conseil intercommunal, du comité directeur et des employés. Une occasion pour tous de voir sur le terrain la complexité d'une partie du réseau AIEJ et de ses redondances.

La journée s'est terminée de manière festive autour d'une fondue à Corcelles-le-Jorat.

Votre rapporteur : Laurent Béguelin.